

A l'occasion de la  
Journée Mondiale de la santé mentale

**10 OCTOBRE 2018**



L'association **Vivre à la limite** organise

dès 18h

**PODIUM SUR LE THÈME « MALADIE ET AIDE AUTOUR DE LA MALADIE »**

**COLLATION**

20h

**PROJECTION**

du film « La tête haute »  
d'Emmanuelle Bercot

Cinéma Palace - 2735 Bévillard

Invitation à la soirée événement gratuite et ludique  
ouverte au public

Manifestation sur le thème de la maladie et de l'aide autour de la maladie,  
thème qui sera abordé sous différents aspects

.....  
**dès 18h**

**OUVERTURE DE LA MANIFESTATION**

**18h15**

**PODIUM SUR LE THÈME « MALADIE ET AIDE AUTOUR DE LA MALADIE » AVEC:**

Madame K. Leschard, Fondatrice de l'association VIVRE A LA LIMITE  
Madame C. Ruggiero, Info-Entraide BE, co-responsable bureau de Bienne  
Monsieur P.-M. Raetzo, Directeur de Prélude SA à Reconvilier  
Monsieur J. Carnal, Pro Infirmis Bienne Jura-Bernois  
Dr. Med. F. Wuehl, Pédopsychiatre Bienne et Moutier  
Une personne concernée par la maladie

**19h**

**COLLATION ET RENCONTRE AVEC LES INTERVENANTS DU PODIUM**

**20h**

**PROJECTION**

du film « La tête haute »  
d'Emmanuelle Bercot

**22h15**

**FIN DE LA MANIFESTATION**

Plus d'infos sur [www.vivrealalimite.ch](http://www.vivrealalimite.ch) et [www.infoentraide-be.ch](http://www.infoentraide-be.ch)